

笑顔あふれる学校

家庭数配布

令和 4年6月30日
知立小学校だより
校長 橋本 昭

梅雨に入ったと思ったらもう梅雨明け

6月27日、梅雨明け宣言がありました。平年より22日も早いそうです。今後は猛暑が続くと予想が出ており、熱中症が心配されます。学校では、WBGT（暑さ指数）を注視した活動、水分補給や適切にマスクを外すことの声かけ等を行っていきます。ご家庭でも十分な水分補給や、十分に睡眠をとること等についてお子様に話していただければと思います。



クリーンサンデー（6月5日）

久しぶりのクリーンサンデーでした。開始時刻前から、多くの子どもたちや地域の皆様が、ゴミを拾って持ってきてくれました。私がこの学校で経験した中で、一番多くの方が参加してくれていると感じました。

係としてお手伝いしてくれた児童の皆さん。参加してくれた児童の皆さん・地域の方々、ありがとうございました。



プール開き（6月20日～24日）

コロナウイルス感染症の対策をしながらのプール開きとなりましたが、子どもたちは楽しそうにプールに入っていました。ただ、感染対策のため、コロナウイルス感染拡大以前のように、一度にたくさん子どもたちがプールに入ることができません。したがって、プールを使用できる1クラス当たりの回数は減ってしまいます。そんな中ですが、水に慣れること、少しでも個々の能力に応じた泳力を身に付けることをめあてに授業を進めていきたいと思えます。

プール清掃にご協力いただいた皆様方、おかげで水泳指導ができるようになりました。誠にありがとうございました。



コロナウイルス感染拡大以前には、夏休みにプール開放を行っていました。しかし、事前の健康観察が確実にできないこと、多くの子どもが集まった場合、感染症対策がとれないことなどから、夏休みのプール開放は中止とさせていただきます。

学校公開日（6月17日）

当日の朝、校門を通過する子たちから、「今日授業参観でしょ？」「お母さん、見に来るんだけど、ちょっと緊張する」という会話が聞かれました。子どもたちも意識しているのだなあと感じました。

ご来校された保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。授業を参観された感想はいかがでしたでしょうか。今後もコロナウイルス感染状況が悪化しない限りは、昨年度よりお子様の様子を見ていただく機会を増やしたいと考えています。



知立小学校開校 150 周年に向けて

昭和 45 年 12 月、知立町が知立市となったことに伴い、知立町立知立小学校が知立市立知立小学校となりました。

その頃には、現在の知立小学校にはない施設がありました。交通公園というもので、現在の体育館南付近（現在の花山児童センターから駐車場にかけて）につくられていました。道路や横断歩道、踏切などがコンパクトに再現されており、交通安全について学習できるようになっていました。



【知立小の交通公園(昭和 45 年)】